

Condena al bloqueo de EE.UU. signa encuentro solidario con Cuba en Panamá



Coordinadora Nacional de Solidaridad con la isla en Panamá

La Habana, 13 feb (RHC) La condena al bloqueo que impone Estados Unidos a Cuba será uno de los ejes del XXIV Encuentro de la Coordinadora Nacional de Solidaridad con la isla en Panamá, trascendió

hoy.

Según explicó a Prensa Latina el doctor Manuel Pardo, al frente del capítulo de la occidental provincia de Chiriquí, los días 16 y 17 de febrero se reunirán en el Seminario Franciscano, de la ciudad de Boquete, representantes de todo el país para manifestar su respaldo a esa noble causa contra la hostil política de Washington.

En noviembre pasado, como cada año, la Asamblea General de Naciones Unidas votó de manera abrumadora para exigir a Estados Unidos que ponga fin a su brutal bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

La Resolución, aprobada con 187 votos a favor, dos en contra y la abstención de Ucrania, reafirmó la igualdad soberana de todos los estados, la no intervención y no injerencia en sus asuntos internos y la libertad de comercio y navegación y pide a los estados que se refrenen de recurrir a este tipo de medidas, según el texto presentado por La Habana.

Asimismo, condenó la aplicación extraterritorial con que Washington violenta la soberanía no sólo de los países a los que castiga ilegalmente, sino también la de todos aquellos (incluidos individuos y empresas) que deseen entablar relaciones comerciales con las naciones sancionadas.

Pardo precisó que en las deliberaciones en Boquete también demandarán que la Casa Blanca saque a Cuba de una espuria lista de países patrocinadores del terrorismo y exigirán la devolución del territorio que ilegalmente ocupa una base militar en la oriental provincia de Guantánamo, en contra de la voluntad de ese valeroso pueblo.

Además, los delegados evaluarán para su aprobación un documento dirigido a fortalecer la solidaridad con los pueblos de Nuestra América y el mundo que luchan con gran heroísmo por su soberanía y verdadera y definitiva independencia.

Este fraternal intercambio, que contará con la participación del embajador de Cuba en Panamá, Víctor Cairo, entre otras autoridades, será escenario idóneo para que los capítulos provinciales de solidaridad informen sobre las actividades desplegadas en 2023 y sus proyecciones este año, según la agenda.

Presentaciones culturales de grupos folclóricos y un recorrido por la popular Feria de las Flores y el Café de Boquete, forman parte también de esta cita de dos días. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347052-condena-al-bloqueo-de-eeuu-signa-encuentro-solidario-con-cuba-en-panama>



Radio Habana Cuba